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Резюме: 

Преподавание русской литературы в инонациональной аудитории имеет ряд 

специфических подходов. Обращение к жанру путешествия / хождения в 

рамках спецсеминара или практического занятия позволяет преподавателю 

русской литературы продемонстрировать убедительные факты о сходных 

явлениях в русской и родной литературах, на конкретных примерах показать 

их взаимосвязь. Несомненный интерес для сопоставительного анализа 

представляет принадлежность авторов сопоставляемых источников к 

различным религиозным конфессиям: христианству и мусульманству, тем 

более что Индия в исследуемый период была преимущественно 

мусульманской страной. 

Resume: 



The process of teaching Russian literature not Russian students has some specifics 

approaches. Studying the genre of journey the teacher represents the similarities 

between Russian and Tatar literatures in concrete examples. It’s important to draw 

the attention of the students to the religious difference between the authors: Islam 

and Christianity. 

In the seminar the research work helps students follow the development of this 

genre from the ancient  times till the modern literature,  to find out the specifics of 

representing the reality, the position of the author in depends of the genre. 

 


